
证券代码：300483                                    证券简称：沃施股份 

上海沃施园艺股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20200210 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

■电话会议 

参与单位名称及

人员姓名 

此次电话会议由国海证券组织，通过电话会议系统完成，参会

人员名单由国海证券提供，主要参会投资者包括： 

童泽欣-泽茂投资、陈荣盛-若汐投资、刘祥 -方正人寿保险、

许国军-明照资本、管俊玮-华商基金、张贞卓-启信国际、舒

强-中欧基金、刘朝晖-汉天资产、郭志强-和沣资本、李志宇-

齐济合创投资、陆达之-光大保德信基金、李敬尧-睿亿投资、

丁洋-华银精治资产、湛思帆-长信基金等 205名机构及其他投

资者 

时间 2020年 2月 10日 20：00-21：00 

地点 不适用 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书：吴茌帏 

投资总监：张黎明 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次调研活动以电话会议形式进行，首先由公司董事会秘

书吴茌帏介绍了公司发展现状、收购中海沃邦的历程及公司在

天然气领域未来的发展规划： 

（1）鉴于公司传统主营业务增长乏力，考虑到国内能源

行业发展迅速，公司通过收购中海沃邦的方式，切入天然气领

域，未来将通过加大在天然开采方面的资本投入，进一步提升

天然气产出，从而提升上市公司盈利能力。 

（2）中海沃邦通过与中石油煤层气公司签订产量分成协

议，负责开发石楼西区区块的天然气资源，中海沃邦经过多年



的发展，已经形成了成熟的技术团队、开发体系。公司最初开

发的永和 45-18井区，已经形成了良好的天然气产出，目前公

司正在准备对尚未大规模开发的永和 30井区的进行钻井开

发。 

公司投资总监张黎明，补充介绍了未来公司在天然气领域

的投资规划： 

（1） 结合公司制定的开发方案的规划，公司将继续加

大在永和 45-18井区的资本性投入，主要投资领域在钻井投

入、完井投入、地面配套工程建设。 

（2） 根据前期考察开发的情况，公司将在今年开始进

一步对永和 30井区进行产能建设，预计新增若干个钻井工程。 

然后，在投资者问答环节，公司对投资者的提问予以解答，

具体内容如下： 

1. 公司未来对持有区块的开发规划是怎样的？ 

公司预计按照开发方案的计划，逐步推进区块开发工作。

对于已经开发较为成熟的永和 45-18井区，公司将加大钻井投

入，逐步增加产出井的数量，保证永和 45-18井区的产出规模。

对于产出不稳定的井，需要进行评估讨论，寻找技术原因，改

进技术工艺。 

对于永和 30井区，公司预计今年进行产能建设工作，结

合对于永和 30井区地质情况的了解，今年将新增若干个钻井

工程，开始向永和 30井区规模生产的目标迈进。 

2. 鉴于天然气行业资本性投入较大，公司未来计划如何进行

融资？ 

天然气行业需要大量资金投入，用于钻井和配套设施建

设，且气井从建设到投产需要一定的时间，将导致公司出现一

定的资金压力。鉴于未来公司的打井规划，公司未来的资金需

求量依旧较大，因此公司将综合考虑各种因素，除了现有通过

银行等金融机构融资外，适时考虑通过资本市场进行融资。 

3. 公司对传统主营业务的发展是怎样预期的？ 

受到中美贸易战影响以及国内人工成本上升的影响，公司



传统园艺用品业务的发展受到负面的影响。考虑到传统主营业

务行业发展空间和盈利能力，公司未来预计传统主营业务将保

持一定的业务量，保持盈亏平衡。 

4. 公司园艺用品中有喷洒消毒药品的喷水壶，请问这次疫情

是否对该类产品销量有帮助？ 

由于此次疫情的影响，公司可用于防疫的喷水壶产品已脱

销，预计将对公司一季度业绩有积极影响。公司将全力扩大生

产相关类型产品，确保产品供应。目前公司已向疫情防控相关

协会单位捐赠了可用于喷洒消毒药品的喷水壶。 

5. 45-18井区的开发进度与 30 井区的开发进度差别较大，具

体原因是怎么样的？ 

石楼西区块面积较大，在完成对全区较为全面的地质勘探

工作后，公司选择分区域逐步开发，即对永和 45-18井区先行

开发，积累了丰富的经验，因此中海沃邦的天然气主要产出来

源于永和 45-18井区。 

永和 30井区的开发目前已完成先导试验方案，处于初步

开发阶段，公司正在逐步探索该区域生产规律，正在向规模生

产的模板迈进。 

6. 鉴于公司缺少对天然气行业的经营，完成中海沃邦的并购

后，公司通过什么方式加强对中海沃邦的控制力？ 

公司完成了控股中海沃邦后，公司向中海沃邦派驻了董事

等高管人员，对日常经营进行把控，同时公司也聘请了具有能

源行业背景的资深专业人员作为公司董事，协助公司对中海沃

邦的经营和发展进行把控。 

7. 公司未来计划如何提升公司打井的效率，使得单井的平均

产出进一步提升？ 

公司计划未来进一步加强地质分析研究，总结已投产井的

生产规律，加强对钻井、钻完井等各个环节的质量把控、提高

乙方管理效率，提高单井采出率，细化完善开发计划实施方案。 

附件清单（如有） 无 

日期 2020年 2月 10日 



 


